

日伯新聞

サンパウロ第一四六番地... 電話 二一六八三

海興と

その狙い所は何か... 海興のモスピロット州... 移住組合と民間に現はれ...

聖州憲法改正

市長は全部任命となる... 州長は閣員と同じに政府の任命で...

フオードと浪費

生産費を低下させて生産品の... フォードの馬車を見たフオード...

珈琲調節資金

パンコナンバウロはかねて倫敦... 市場に於て借差交渉中...

F. S. Hampshire & Companhia Ltd. S. Paulo: Rua Alvares Penteado, 17 Sobrado

母國へ一番早く着く船... 日本郵船會社

THE YOKOHAMA SPECIE BANK, Ltd. RUA DA CANDELARIA 23, Caixa, 380, RIO DE JANEIRO

サンパウロ州は 國稅の三分一負擔

最近エヌタード紙の發表せるところによると、一九二七年度伯刺西爾聯邦の國稅徵收額は左表の如く合計百九十九萬四千七百八十八コントヌ九百四十一ミルに達してゐる。

▲一九二七年度國稅(ミル)

直轄區	八五四、三三六、八三二
聖州	六一三、四〇〇、七一四
其他	四八九、〇一四、七九七
倫敦支局	三七、四一六、五九八
計	一九九四、一七八、九四一

之によつて見ると聯邦直轄區は總額の半分に近く全國の首位を占めてゐるが之は他州と異り稅務監督局海灣河川運河監督局郵便電信の收入が他州の手を離す直接收められ此外セントラル鐵道による收入の如き其大部分はミナス及びサンパウロ州によつて利用されてゐるに係らず其收入はすべて直轄區の管理に屬する等の事實があるから實際百五十萬の人口と千二百平方キロ米突の區域よりする收入は之に比べると大なる懸隔があるは明かなところである、之に反しサンパウロ州は其人口に於て全國の七分一、面積に於て三十四分一にすぎないに係らず中央線三百キロ米突による收入其他を直轄區に讓つて尙且聯邦國稅總額の三分一を負擔してゐるがこれによつて聖州が聯邦中どれだけ重きをなしてゐるかが窺はれる。

珈琲と其代用品

珈琲は最近三ヶ年間の珈琲輸入量は戦前に比して左の如き數字を示してゐる。

年次	一九二七	一九二八	一九二九
ト	一三三、九四四	一〇四、九一四	九二、四四三
ト	一六八、二五〇	九〇、四四三	九一、三

翻つて珈琲代用品を見るに一九二三年に二十六萬トンを消費したものが一九二七年には二十七萬トンを消費し、その増加を示してゐるにすぎないが之を一人當りに割つて見ると

一九二三年	九二七
一九二七年	一、一六八

カフエニ、一キロ、一、六キロ代用品ニ、九、四、七

珈琲は二割四歩の減少なるに反し珈琲代用品は却つて六割二歩の増加を示してゐる尙今假りに二十瓦の珈琲あるは其代用品を水一リットルにして飲用するにすれば一ヶ年百八十五億リットル、一人當り二百九十リットルを珈琲として飲用する譯で之を他の飲料に比較するとビール七六立半、火酒三立其他酒類四立二でドイッに於ては珈琲或は其代用品が如何に一般に愛用されてゐるかがうかがはれる。

伊伯貿易を促進

伊伯貿易は近年益々盛んになりやうやく輸送船腹の不足を告ぐるに至り従つて貿易業者は多大の不便を感ずることになつた、右につきゼノバ伊伯商業會議所會頭フゾーニ氏の意見として過般の會議に於て發表された所によれば伊伯兩國貿易が如斯盛況を現出するに至つた今日に於ては新たに兩國直通航路を開き従來の南米航路より獨立せしめ

輕便鐵道敷設

マリノポンド瀧迄
オリンピア線二十九キロから最近輕便鐵道の完成されたマリノポンド瀧へ通ずる軌道一米突の輕便鐵道敷設につきかねてサンパウロローゴヤス鐵道會社で許可請願中のところ去九日其筋から許可された、此鐵道沿線には聖州においても有数の森林地帯がある従來は交通不便の爲め未開

特にパリ、レシフ、バイベルナルデス政府の司法大臣でア、リオデジヤネイロ、サントス及び南リオグランデの諸港とゼノバとを連絡して運輸を円滑ならしめる必要があると向本件に關し他の専門家の言に依れば現在兩國間に於て取引される貨物中イタリー船による數量は平均十萬トンを前後し達し毎船平均一十トンを輸送してゐるが若し之を直通航路に改めるときは此倍數を取扱ふことが出来ること仍つて該會議に於ては滿場一致を以て各汽船會社、伊伯兩國貿易業者に對し直通航路實現に對する賛成を求め伊國政府當局に對して之が諒解をうることに決定した模様である、晩近歐米諸國の南米貿易業者は伯國に對して特に異常な注意を向け各々相競ふて之が改善に努力しつゝあるは注目し値する。

金貨が紙幣か

ミナス州債の償還は
あるは注目し値する。

謹告

謹啓益々御健勝之段奉大賀候
借而遺般故嶺昌氏墓建設に際し多大なる御寄附を添ふし深謝に堪へず候、就ては今般墓建設竣工候間本月廿一日(日曜日)午後二時市内バケッタ墓地に於て建碑式舉行仕候に付御遠路誠に恐縮乍ら何卒御參列被成下度此段御案内申上候、敬具
昭和三年十月八日

有志諸賢殿

財團法人サンフランシスコ・シャワイエル學園
同胞子弟の理想的教育機關を御利用下さい
一、位置 聖市リベルダデー街一四九高樓にして空氣新鮮且廣大なる庭園付三階建
一、費用 寄宿料、月謝共一百軒
一、特長 兒童の情操教育に最も意を注ぐ
一、入園資格 滿八才以上の男兒、此外夜學(青年)通學(男兒)の設けあり共に伯國人正教員各自之を擔當す
聖市リベルダデー街一四九
主任 青木 新刀

アナポリス日本植民地 COLONIA JAPONESA EM ANAPOLIS

一、植民地設立の趣旨及由來
幾百萬アルケレスの大處女林を有する中央高原地帯は既に述べた様に天然的の適地であるのみならず煙草棉花カンナ其他の農作物の適地である、然るに此廣大無限の沃地土着民は文化の程度低く且つ少數なる故開拓能力に乏しく従つて是非外來の農民を招くの外はない、そこで外來農民中聖州又は三角ミナス方面に於て農業に對し最も優良な成績を挙げ世間から其技術を認められてゐる日本農家を招き農業中殊に珈琲栽培の隆盛を企てたのはアナポリス郡で全部アナポリス町の有志協力の下に石橋恒四郎氏を中心として茲にゴヤス日本人植民地組合(Associação Japonesa de Colonização do Estado de São Paulo)を組織し、先づ手始めにアナポリス郡の官有地を利用して日本人の植民地を建設することになつた、該官有地はゴヤス州政府所有であつたのを一九一六年十月即ち今より十二年前アナポリス郡之が拂下げを受け確實な地権を得たものである、地味肥沃で殊にカフェ栽培に適し交通の便もよる先年伊太利人の植民地用地として拂下を請願したが郡會で否決され今日に及んで居る向日本人植民組合の拂下請願に際しても郡會議員の間に政黨關係あり申々可決を見なかつた。

二、植民地の位置及び地味
植民地はアナポリス町とカフエ栽培で有名な伊太利人植民地との間に在りゴヤベラ町を経て當州首府に通ずる自動車道に沿ふ一干アルケレスの森林地帯に通過した人の齊しく唱ふる所である日本人として最初に此地を通過した三浦日伯社長で、地味の點に於ては申分がないと云つてゐる。

三、氣候及び健康
當植民地は氣候のよいこと、風土病のないことに就ては隣接の伊太利人植民地在住者の保證する所である上珈琲栽培上最も適るべきに當る處は絕對にない。

四、當植民地の開拓物
珈琲の開拓物としては煙草第一とする、其煙草は葉のまろ外海外に運ばれ輸出されるので販路は殆んど無限と云つてよい、栽培は米作よりもやさしく手数からみれば天候に左右されること少く相場も殆んど一定してゐる、當地方の實績によるとカフエの間

五、植民地の交通運輸
アナポリス町より伊太利人植民地ゴヤベラ町を経て首府に通ずる自動車道は當植民地内を通過し殆んど毎時間カフエヨンは自動車植民地とアナポリス間を往復する、將來アナポリス町を経て首府に通ずるゴヤス線も勿論、を通過するものである。

六、植民地のロッツア區劃
當植民地はロッツアを十アルケレス(聖州)宛に區劃し各ロッツアは流水に面して傾斜し一方はエヌビゴンに至りて道路に達す。

七、地代と支拂法
當植民地の一ロッツアはニコントス五百ミルにて入植契約と同時に契金として一コントを前納し契金は入植後三年目より向ふ三ヶ年毎毎年五百ミル納入するものとす。

八、入植者に対する郡役所の補助
アナポリス郡は當植民地入植の日本人家族に對し汽車賃補助として伯貨百軒を支給す、尙ゴヤス線の終點驛より植民地迄のカミニオン運搬貨も補助す。

九、植民地の特徵
(A) 當植民地はアナポリス郡の官有地であるから地券の確實であるのは勿論地代支拂に關しても頗る寛大であつて此點他に比類を見ない、(B) 教育機關として最も便宜なのは植民地の中央部にカンポアレグレと稱する小村あり此處に小學校のあることで植民地の兒童は徒歩で通學することが出来る、尙アナポリス郡長は日本兒童の増加するに於て校舎を増築し教師も増加すると確言してゐる、此町は此外に教會藥店雜貨店等がある、(C) 小資本で容易に成功し得るやう地代を安くし支拂を容易にしてゐること、當地方のカマラ一ダ貨は聖州の約半額であること、又萬一財政の行詰つた場合にはゴヤス州日本人植民組合から資金の融通を受ける等である、當植民地に關する詳細な事項及び植民地以外の珈琲適地の買入調査等の希望の方は當組合アナポリス事務所又は聖市出張所に御問合せを乞ふ、又植民地の觀察に關してはアナポリス町石橋恒四郎氏につき萬事を打合せされたい。

觀察費概算
聖市よりアラゴアリア迄 三八千四〇〇
アラゴアリア町一泊七軒 〇〇〇
アラゴアリアよりアナポリス町迄 三二軒 二〇〇
アナポリス 八、〇〇〇
アナポリスよりアナポリス迄 二五、〇〇〇
カミニオン 一五、〇〇〇
合計 一〇〇、〇〇〇

ゴヤス州日本人植民組合

ゴヤス州アナポリス町事務所
理事 石橋 恒四郎
Associação Japonesa de Colonização do Estado de Goyaz
Rua Comercio No. 3 - Anapolis Est. de GOYAZ
聖市出張所 主任 松尾 龜吉
Rua Tabatingueira No. 3 - SÃO PAULO

Collegio Catholico Japonез
São Francisco Xavier
RUA DA LIBERDADE, 149 - S. PAULO

章魚とキヤベツ

上野 虎雄
(三)
章魚は自分の手足八本が短く不自由になつたことを残念がりながらその白い着物を拾ひあげて「さあ元のやうに着てゐなさい」

「病氣にでもなつたら大變だ」
「キ、キ、キ、だつたら、私の着物は一度ぬいだら再び身に付けることはできませんのよ。あなたも食べて下さるな、そのまゝ腐らして終ふはかありませんわ」

「困るなあ、こんな事をして下さつては」
「いゝえ、あなたが手足を無くして終ひなされるのに比べると、あたしの着物滅るのくらゐ何でもありませんわよ」

「では、御馳走さませ」
「さう、章魚はそこへ行儀よく坐つてポロポロと、さうさうさうに食べました」

「あまりおいしくは御座いますまいけど」
「キヤベツが氣遣ひながらいよと章魚はいよ／＼と眼を細くして舌鼓をうつのでした」

「だがキヤベツさん、もう今度からはどんなに御言つてもあなたの着物は食べませんからな」
「どうぞ私をほんとうに友達だと思つて下さるなら、そんな他人行儀な事は仰言らないで下さいまし！十枚は、でも二十枚は、いでも私はまだ着物を着てゐるんですから、そして私の着物こそ剣いでも後から後から出来てくるのです」

「いゝや！決して他人行儀ではない。僕が飢ゑるのは意久地が無からずよこれからは僕、んど働きます」

「あ、困つたことになつたもん」
「あ、困つたことになつたもん」
「あ、困つたことになつたもん」

長歌

近きし日の樂しき思ひ
今は早や永遠にさき
受けやし君が容子を
欲りつゝも得ん術しらに
鳥羽玉の夜のかりねに
いとほしの君がますらを
哀しくも欲りつゝも
雲間漏る三日月の影
思はゆる君が眉引き
過ぎし日の戀のなやみに
心のやすみ永遠に破れぬ
色あせし戀にしあれば
咲き散りし花にしあれば
今更らに遊いて在まらぬ
美はしの君を恨みず
つれなくも枝をたはめて
吹き荒れし風を恨みず
我一人君が心を
忍びつゝも涙も
ゆきませし君がこよひを
獨り居に思へば悲し
吾が心柄を重く
よろづもの裏にある如く
ただ見るは君が如
懐しきは戀の面影
あゝ近いて歸らやや妹
答へやや妹が心は
来た、泳ぎをさめて嘆息しました

「あ、困つたことになつたもん」
「あ、困つたことになつたもん」
「あ、困つたことになつたもん」

ARMOUR OF BRASIL CORPORATION FRIGORIFICO SAO PAULO
Alameda Cleveland, 34 - A Caixa. "T" S. Paulo
アルモール會社
調製の肥料は既に長年日本人農家諸君の間に定評があります、當社工場で調製に係る肥料は左の通りです

大地に座す
文化的
ガソリンランプ
私に愛を想ひ、現實の姿を戀ふて大空にはるか見えざる神祕を

店舖擴張謹告
拜啓各位益御清勝の段欣賀の至りに奉存候陳ば弊店儀各位の御引立に由り日々業務繁多を加へ從來の店舖にては手狭を感じ候爲め今回隣接の家屋(十五番A)を合併し販賣部を擴張仕候就ては一層顧客の御便利を圖り何品に限らず出來得る限りの薄利を以て販賣可致候に付不相變御來店御用仰付被下度奉願候也
昭和三年九月
聖市コンデ街十一、十三、十五A
中矢商店
Rua Conde de Sarzedas, 11, 13 e 15-A
Caixa, 2995 - S. PAULO

CHEVROLET
シヴロー
乗用並貨物用自動車
長期月賦拂
最新式機械工場
トビヤス。デ。バーロス會社
TOBIAS DE BARROS & CIA.
PRAÇA DA REPUBLICA 28
CAIXA POSTAL, 37
SÃO PAULO

一 昔半 (11)

杉山帆影
かまどの上のフェニシヨンの鍋をかき廻して見てから、アルコールランプに火をつけて玉子のフライをこきへ出した。それが出来ると一枚の皿へフェニシヨンの飯や玉子を盛り上げて、其儘台所の隅で、フォークもつかはさず立食ひつまみ食ひの妙藝を御覧に入れる……

ねむ相な衛兵にあいさつして税關棧橋から通ひ艇へ乗つて、船へ歸るとそこでは明々と電燈をともして米國行珈琲の積込で終夜荷役の最中だつた

陸を顧みると、不釣合に立派な政廳の電光飾が黒い港の水に映つて不夜城の浮いてゐるやうに見えてゐた

珈琲の袋の捲き上げるウインチの響が、更けて行く夜の港の空気をしつきりなしてゆつてゐる

三、船長と客と子供と
一等四十八人、三等百十人と云ふお客様の中にその何れにも子供のお客様が多い。ニユウオルレアンズ上りの一等客二十四人の、殆んど全部は米國人で、そのうち二十八年振で夫婦子供一家八人を引具して一年滞在の豫定で故國を訪ふのだと云ふのがある。かうなると私の一等客半位物の数にも入らないわけだ

同じサントス丸で二度目の世界一周をやつてゐる。此の次に一度一周の旅をやると云つて毎日ウイスキー、ソーダのポップを傾けては、綺麗に仕上げつた頭をカカカカして悦び入つてゐるお爺さんの夫婦がある。この人達は家にたつて相當な生活費がかかる。かうして一周切符を買つて船に乗つてゐる方が安くて諸方を見物して歩いて愉快だと云つてゐる

之も周航客の一人で、南阿ケ一ブタケンから乗つて來てゐる排日新聞ケイブタイムスの記者と云ふのがある。ひがみ性の下劣な品性を無遠慮に發揮する言動に、他のお客様から敬遠されて相手にされない

言葉のなまりから推して葡萄牙人ではあるが、ブラジル人と名乗つてリオから飛込んだ二人の一等客がある。牛肉切賣店に勤めてゐると云ふ。何年か振つたメヌのたこでかたまつた鬼のやうな手をしていつも甲板の隅に二人きり陣取つてカメタをめぐつてゐる。遊覧客としては金も無さ相な、教育程度や商賣から云つても観察でも無さ相なかうした二人が日本へ何しに行くのかと、全乗客から謎の二人として環視されてゐた船がニユウオルレアンズへ着くとビストル武裝した監視人が飛込んで便

所へ行くのまで尾行して、夜は十時を打つと船室へ押込めて、外から鍵をピンと下してしまふ。それでも謎の二人は護衛付でカメタとつてゐる。外へ出たつて護衛付だ、ホールドアップの心配もない……

三等のお客様たちは皆儲けて歸るやうな顔をしてゐる。珈琲園を仕立てて自分が儲けた話、他人が儲けた話がはげんでゐる。今度は三度目の歸國で、今度は末の息子に嫁をさがして歸る、それで親の役目が済んだ、と日に焼けた顔に満足の色を浮べてゐるお爺さんがゐる

新しくブラジルへ渡る人達の顔は皆元氣な色をしてゐるが、日本へ歸る人の顔はやつれた顔にドス黒いど不審な人もあるさうした中に夫や子をブラジルへ殘して、病む足をかかへて歸る。私等外國人には頗る薄氣味の悪い感を抱かせる。とは云へ段々真相をきくとブラジリアン上ランゾンと叫ぶ氣になる。そして電車の中でも往來でもその一種の緊張に胸の中の熱くなるやうな思ひがしがないではないか

獨乙人伊太利人等歐洲移民がブラジル人に嫌はれ憎まれてゐるに實に意外だ。加之彼等は際然たる大勢力を伯國の上下に張つて然るブラジル及びブラジル人を蔑視する口吻を洩して傲然としてゐるからブラジル人には憎さしむる所だ。其が口火を切つた、つもらつた怨恨が爆發した、先づ一英字週刊が筆禍を蒙つた、次いでイェルビョロ、次いでリオグランデのドイッチボストと「ブラジルは依然としてブラジル人のブラジルなり」とか「ブラジルの魔手毒手」を吹く諸々のセンセシヨナルな記事がパウリストの新聞の大目だして現はれる、こゝに私共は人よランゾンと叫びたいのだ

サンパウロ
その日その日
子
午休に社で漫談をやつてゐると新聞賣子が入つて來た。いもいもさんで嚴めし顔してゐる。(一体此處の人間はどんな感じがしない人足でも我々日本人には立派に思へる奴が中々多い)其が伊字新聞のイェルビョロへ學生が押掛けたとか何とか要するに一枚でも餘計買はせやうつてんでお喋りして行つた、と思つたらその夕方は早學生連目貫のリペロバダローをアニヤダバクとして狭しと示威運動を始めた。ラッパユアワの六時近く消防自動車サイレンがけたましく疾驅する、全市異様の興奮と云ひたいが元より私は野次馬にまぎつて見物する氣にもなれぬので家へ歸る途中の所見にすぎない、それから二三日が所謂イェルビョロ事件の騒動だ、ブラジルの愛國者が絶叫する學生が地だんだんふんではね廻る野次が連れて踊

各地巡演
人情講談浪花ぶし
四代目 盛川桂春

丸石印プランタ機を御使ひ下さい



弊工場製作にかかるとプランタ機は多年研究を加へ種子の調節自由自在材料は特に良品にて製し永年の使用に耐ゆる様完全に出來てをりますから何卒御懸念なく御使用の程を願ひます

◎定價 壹台に付 金拾拾 他線査軒
◎送料 ノロエヌテ線五百レウス

製作所 ノロエヌテ線ペンナ 郵面 七十五
丸石兄弟鐵工場専門部
J. MARUSHI - Caixa, 75
PENNA NOROESTE

CHEVROLET

最新式貨物自動車
四種の異なつた速度で運轉することの出来る最新式カミニオンを現金又は長期の月賦で諸君に最も御便利に取扱ふのは本代理店に限り

OTTO PENTEADO & C.
Rua Dr. José de Barros 18

Hotel S. Paulo
Rua General Osorio, 24
Tel. 390
Ribeirão Preto

お泊りの節は、休みの心地よい、そしてコモダゲのおいしいので評判の……當館へ

御旅館 サンパウロ
館主 島崎岩吉
電話 三九〇

成 功 館
大阪商船會社仲次 伯國産經製造元
古謝 將義
電話二〇〇八
サントス市 ラルゴデセッタセッタランブー一五

雜貨販賣 運送 農産物仲買

るびす商店
峰松 春二
北西線リンス線 郵函一九二

FABRICA DE PLANTADEIRA
印N菱 式井中
器種播
場工井中
六八四 函郵 パーブンタカ

各地巡業
浪花節 伯洲雲春
同幸御ひらき御引立の程嚴重にも願ひ奉ります

浪 花 節 伯 洲 雲 春
(桃 中 軒 雲 春)

Pensão Progresso
御客本位ニ氣持ヨク 安價デ食事ノ美味ナ
ペンソングラゼッソ
ノロエヌテ線リンス線 郵面 五二
宮平市助

旅館運送業
北ハラナ、カンパラ町
白岩 甚造
岡野 爲松
Caixa, 158 Cambará
L. S. Paulo - Paraná
(NORTE DO PARANA)

Casa Uehara
賣販貨雜及品料食
運用御者國歸
店商原上
六十 ヲブンテセデラフセ ゴルラ
四〇八一 話電 港ストンテ

千魚 鹽辛 削節
三共商會
サントス市 ランヂェル
ベスターナ 四八
電話 一九二四 郵函 三三八

旅館潮
前田 吉太郎

農村振興の爲め

萬國農業會議開催

本月十日より十八日迄...

一、萬國小麥會議における決議事項の履行方法討論...

亞國大統領就任式

盛大に行はる

明十二日アルゼンチン新大統領...

阿片問題と アメリカ合衆國...

阿片問題と アメリカ合衆國...

北極探險

ノビレ少將 苦衷を語る

「我等は勝つて来たが...

「世界の中の新聞の私に對する...

政策變更危険説

共和黨次期大統領候補...

△外電一東▽...

羅典典アメリカ獨立...

山東撤兵

田中總理大臣は山東駐屯兵七千の撤兵をすべく決定(東京)

田中總理大臣は山東駐屯兵七千...

在正貨一億二千萬...

兜町立會中止...

期米暴騰を重ね...

期米暴騰を重ね...

Dr. H. SAITO MEDICO Clínica geral

Y. KINJO Cirurgião Dentista

Dr. T. WATANABE R. Bras Cubas, 125-V

Dr. Takaoka CLINICA DENTARIA

ENCARREGA-SE Projecto Hydro-Electro-Technicos

Missão Japonesa do Brasil 聖州義塾

測量、製圖、建築、電氣用諸機械据付見積計畫、土地調査、道路工事請負並設計

同共レカザ部矢 店服洋

Dr. K. DAIAN MEDICO ARAÇATUBA

御料理 店内改修清潔を旨とし精々勉強致します

開店御披露 私事今度左記の所へ開店仕り御客様方の御便利を旨とし別表の品々精々廉價に販賣可

AO REGULADOR FOX RELOJOARIA RUA QUINTINO BOCAYUVA No. 11

田名網理髮店

瀬ノ上 保生

子菓 防迫菓子店

みくに食堂

稻作状態は

全圖概して不良

八月十五日現在全圖水稲生育状況は、概して不良の勢を呈せざるを得ない。

奥羽

奥羽地方は例外的に晴天多し、干ばつの被害を蒙つた地方各所にあり又其他の地方は曇雨天多し、気温著しく低下して局部的には水害地さへあり氣象状態は全圖的に不順なりと見るべく甚だ悲觀すべき状態と之を地方的に見れば

日本海沿岸

九州の中部地方は普通の作柄であるが、他の地方殊に關東は不良にて北海道の中部以外の地方太平洋沿岸の東北東山東海近畿四國九州以外の諸地方は、いづれもやゝ不良

病虫害

就いては稻熱病は全圖的に亘つて發生多し被害も亦相當に甚しき地方あり殊に九州中國四國地方にあつてはその害もつと多く又害虫にあつては黒かめむしの全圖にわたる局部的に相當大發生をなすつゝあるところあり相當警戒を要するもめい虫その他害虫の發生は少ない模様

弱小私設鐵道に

ガソリン用獎勵

最近自動車の發達につれ弱小私設鐵道は深刻な影響をうけ鐵道省においてもかねてより之が救済策につき調査を遂げた結果大鐵道と同じく蒸氣或は電氣運轉によるよりもガソリン自動車客車使用によつて經費を少くして運轉回数を増加せしめる方法をとりてゐる

最近蒸氣運轉を廢してガソリンカー使用にかへた鐵道は全國で十二社に達したが其成績極めて良好である因にガソリンカー一台の時價は八千五百円見當

來年度以降における電化區間決定

鐵道省の來年度以降電化計畫中決定されたもの左の如し
一、石内、沼田間(上越線)
一、今庄、敦賀間(北陸線)
一、福島、米澤間(奥羽線)
一、豊岡、鳥取間(山陰線)
一、大津、明石間(東海道線)
一、お茶の水、亀戸間(總武線)

東京市考案の苦しい新税目

東京市は震災後引續く財政難で歳入補充の方法を公債一點張りでその日暮しの財政方針を續けて来たが七月末現在の未償還公債高は四億四千二百五十五万七千三百九十円と云ふ驚くべき巨額に達し既定の財産收入および稅收を以てしては償還の方法が立たないので市來市長等の手許で審議の結果新税を起すより外仕方がないといふことになり思ひ切つた新税目を調査中であるが大体内定した税目は
地上權買移轉稅、商品券稅、金庫稅、百貨店稅等約百六七十万圓

奈良縣天理研究會の不敬事件暴露

百九十名起訴收容
奈良縣北葛城郡盤城村竹ノ内岩橋山麓を本據として全國に五萬數千の信徒を有し、大西愛次郎(四七)豫備海軍機關中佐中井銀次郎(五八)等を首魁とする天理研究會(丹波市の天理教とは別物)に大不敬事件が暴露し奈良警察部では去三月末より内務省警保局と打合せの結果四月三日同事件に關する一切の新聞記事掲載を禁止すると共に全國三十道府縣北海道等に亘つて大檢舉を開始し遂に總計三百八十五名

重大化した津輕の水騒動

鐵砲や彈藥を放ち
萬餘の農民闘ふ
打撃干渉で青森縣津輕郡石川堰の分水問題で石川町と大光寺村の農民約一万人は石川町八幡館の六羽川をばさんで夜もすがら對抗し形勢不穩であつたが八月二十二日午前二時ごろ大光寺側から鐵砲を放つたのがきっかけとなり殺氣立つた石川側はダイナマイトで應戦し爆發したので二十數名の重傷者を出した。縣よりは警官多數出動一時鎮めたが雨は更に降りさうになく津輕地方の水騒動はやゝやく重大化した



を檢舉しそのうち百九十名の起訴を見るに至つたが事件は漸く一段落を遂げ今回豫審終結して八月廿三日記事解禁となつた
豫言めいた内容を並べたてた不敬文
教主大西愛次郎は今より廿五年前天理教教師となつた大正三年山口布教師の教師長となつたがこの前後より異常な狂信となつて天理教に弓をひき破門されたもので
以來現在の天理教は正統な後継者でなく自分がシムハラとして本部の中心に入るべきものと稱し信徒からは生神機として狂信を集めてゐたが去三月十五日各地に散在する幹部に招電を發して三日間大評議を開き當路の大官を始め全國各府縣の名士に教義を宣言すべく具体をきめて外關係を設けて
そして前記幹部が伊勢のかくれ家で作製した「研究資料」はか數種の不敬文書を印刷したがこの研究資料は天理教祖中山みきの「筆先」おとしつゝ等を獨自に解釋し長れ多くも皇室の尊嚴を冒瀆し奉るが如き事項を記載しまた豫言めいたことを記したものである

▲上戸喜ぶ こちらは山形縣酒造組合は御大典當日「奉酒デー」を催し無料でもくも出るかませる計畫禁酒會は何と出るか
▲正成の短刀 香川縣大越村下津利吉氏秘藏の短刀は志津三郎兼光の作、補正成所持のものといはれ専門家に鑑定依頼
▲油屋比翼塚 「伊勢音頭」の油屋おこんの墓が伊勢間の山の大林寺にある、相手の男
▲福圓實(實は孫福壽)の墓が豊見されたので大林寺に移し比翼塚を作つて供養
▲海戦記念碑 明年廿五周年に相當する日本海海戦の記念碑を聯合艦隊根據地だつた鎮海に建設、工費三十萬圓の高塔
▲棄敵の銅像 高知市に今秋岩崎彌太郎の銅像が建つが銅像に十萬圓の基本金をつけ將來は其復利で高知縣民の税金全部を負担すると云ふ計畫
▲寶の山 靜岡縣蒲川村の山林に金銀銅が出るので試掘出願
▲印刷電信機 相手の局から送信されたものが用紙に現はれ直ちに配達される便利な印刷電信機、廣告局に新説
▲一月も早い 福島縣双葉郡小田村では近頃の天候で例年より一月も早く松たけ出た
▲全村が禁酒 茨城縣稻敷郡高田村は御大典記念に九月一日を期して全村禁酒決議、永久實行申合せ
▲歡樂極まれば 茨城縣下郷者で大勢船に乗せて沖に出で飲めや唄への最中騒ぎが過ぎてブク(ト)船が沈没轟音一名重傷
▲車夫の學校 熊本署では車夫を集めて暑樓上に車夫學校を開設、生徒八十名とある
▲夏清十郎 姫路にある正光寺のお夏清十郎比翼塚では八月九日お盆の供養、式後播州朝特の盆踊り朝までをぞる

大和 坊迫 健造
旭 秋田 衆三 郎
常 盤 石原 桂 造
小 川 小川 源右衛門
上 地 上地 彌 藏
東京館 仲村 渠三 郎
末 廣 中山 忠太 郎

F. Ambrosio & Co
Rua José Bonifacio, 39 Caixa 152
Tel. 2 - 1298 São Paulo
皮革、なめし皮、他旅行用具各種

當研究所特製製品
消化衛生には 衛生ハミガキ
トリヂャスターゼ
トラホーム、ハヤメには、タカ眼藥
痛みある腫物には、タカ膏藥
胃腸病には、タカ胃散
小兒強壯劑には、ボリビタミナ
尙醫藥品、殺虫、醫療器械のお求めに應じます
大河内藥化學研究所
電話 二一四八二

FERNANDO HAKRADT Co.
Rua de S. Bento, 33
2º andar sala 7
Caixa, 948 São Paulo
肥料 肥料
作物に肥料は一番大切で、弊店の肥料は獨逸式で芋、綿、野菜、珈琲、ミロヨ等夫々別の肥料を差上ります、品物は極上有効日本人諸君には特に便宜を計ります
フエルナンドハツクラト商会

M. Harada Engenheiro
R. Sta. Theresa, No. 2 - sub. sala, 110-111
Tel. 2 - 3364 São Paulo
建築、設計、製圖、土地測量、道路設計等の請負監督の御用に應じます
公認技師 原田政平
石井洋服店

シンガーマシン
シンガーマシン會社と取次販賣の契約を致しました何卒御用命下さい、尙市内御在住の方には月賦拂の便宜をお計ひします
コンデ街四三 常盤旅館隣
電話 二一六一七三
石井洋服店

Officina Mechanica de Armas
營業課目
各種銃器修繕
金其他諸音機
ミシンタイプライター修繕
渡邊修繕所
電話 二一六二四
る居の手轉運胞同は車動自貨
Garage Congresso
Telephone :: 2-0081
ソシレグンコ ジーラガ
一八〇〇一 話電
スデンメンネジ・タツラフ

一會員の投資か

去七月二十九日の總會で役員の改選を行った球陽協會は其の後時報紙上にのせた前會長翁長助氏を誹謗した一會員の投資から端なく問題起り會員中主だつた者はことごとく憤慨して直ちに一會員なるもの素状を探査の結果右は一二不分子が或る腹クワイ煽動家のおだてに乗つてこれら同じく不平等なる前書記島袋を以て投資せしめたるものと判明し目下之が處分法につき協議中とか、尙島袋は時報社へ投資すると同時に其寫しを會長島袋氏の許へ送り目下之を翁長氏が保管してゐるがれによる紙上に發表されたものは原文に大訂正を加へられ意地きたなくしかも過激に亘る文句が少からず挿入されてあつた。

信ずべき筋から確する所によれば本年の聯邦議會へまたしても日本移民問題が出る模様である、而もそれはサンパウロ選出の一議員から提出されるらしく目下同議員は頻りに反對材料を蒐集中なりと。

●コロンビアの盗み止まず モデアナ方面の珈琲園主間では昨今ノコエヌテから續々コロンビアが入込んで来る爲め大恐慌を來して中には見付け次第射殺してしまふなどコロンビアに對する者もあり帝國領事館リベロン分館並に海軍出張所などもこれには殆んど窮り切つてゐるといふ。

●大學生の政黨組織 先頃のイルビッコ焼打事件をキッカケに連日大學生間にはまた政黨組織の話が持ち上り近々實現する模様である。

●久し振りのうごん會 久し中絶の姿であつた連日市邦人古參會生のうごん會は去六月廣館上地で開會する者十六名大いに呑み大いにハシヤイで十一時頃散會した。

●九ヶ月間の聖市の盜難 聖市警察の記録によると本年最初學生並に市民の一團の爲め發覺の九ヶ月間に取扱つた盜難は二を受けたイルビッコ新聞事件は百十件で昨年同様の四百八十九其後司直の手で審理中のごとく件に比べると其半数にも足らな去る土曜日は完了したが之による千七百七十七コトスに比し五百七十七コトスに減つた。

●漸く雨降る 久しく旱魃の困りぬいて居た奥地の農家は去二日からの雨で始めて愁眉を脱いだ。今回の雨は大体に於て州内一般に及びノコエヌテ線からモリアナへ等分以降つた模様である、本年は例年よりも雨が少くたつた爲め八月の花は殆んど駄目となり従つて明年度珈琲は本年同様の不作だらふと云ふことである、また聖市郊外コチヤナでも雨量不足の爲め芋は作柄悪しく之に反してモロンビーは實つた。

市警察の記録によると本年最初學生並に市民の一團の爲め發覺の九ヶ月間に取扱つた盜難は二を受けたイルビッコ新聞事件は百十件で昨年同様の四百八十九其後司直の手で審理中のごとく件に比べると其半数にも足らな去る土曜日は完了したが之による千七百七十七コトスに比し五百七十七コトスに減つた。

▽商況△

- 珈琲 三十五五〇級品十キ
- 米 五級品六十斤
- 砂糖 極上七〇斤
- 正金三斤八八〇換

●女中入用 確實健康なる方一名履度し年齢職業を附し左記に申込を

サンクトス 酒 寄

Calxa, 453 - Santos
Tel. Cent. 33:4

PHARMACIA TABATINGUEIRA

Rua Tabatingueira, No.2 - Tel.: 2-5315 - S. Paulo

開業御披露

謹啓各位益々御清榮の段奉賀上候陳者私儀今度コンデ坂上タバチンゲーラ街二番地タバチンゲーラ藥店を讓受け内外各種藥品取揃へ調劑正確、迅速安價に御用に可應申候間多少に拘らず御下命下され度願上候

尙弊店にては日本の處方にて受付申すべく又郵送も可仕候

一九二八年十月

タバチンゲーラ藥店
調劑主任
藥劑士 宜保寛良

Stewart

スチユワート カミニオン

貳拾五年間の永い經驗と研究から生れたのが此の貨物自動車です。俺の買ひたいのは少なくとも五年以上保つのでなければやと仰しやる方には本車ではなればなりません。

總代理店
ジエー
株式會社
RUA B. DE ITAPETINGA, 67
PHONE: 4-6872

東洋寫眞館

遠近を問はず出張撮影のお求めにも應じます

現像、焼付、引伸、肖像寫眞等じん速てい噂

コンヂ街二三番

CASA S. MIGUEL

DE ALEXANDRE M. PERIDES

靴類一切 卸小賣
旅行用具各種 防水厚地布
ク等厚地布

兒童進學用品その他
靴類に屬する一切の品物並に修繕

Rua José Bonifacio, 37A - Tel. 2-1435

Casa Gonçalves

Rua General Carneiro, 53-55
Filial " " 35
Caixa Postal, 388



金物類、陶器、磁器、硝子メタル、繪具、世帯道具

格安大勉強

スベルサンゴ。サーカ

シチオ管理人募集

一、位置 ソロカバナ線バリエリー驛附近
一、設備 住宅、マングロン、牧場等完全なる設備あり
一、面積 總面積約十アルケル
一、條件 無償で使用する事が出来る但し已に植付けある果樹園の手當をなすこと

希望の方は左記へ照會ありたし
Alameda Iti, 35
Dr. Sorena

募集

野菜園に働く獨身又は夫婦の方五六名入用御希望の方は左記へ

但し一ヶ月一コトス以上支拂ふ

サンパウロコチヤナ中間驛
リベイロビレーヌ
富永蔬菜園
案内所前角
ナベンダ、アブダラ

Escriptorio Commercial "Nippo-Brasileiro"

SEITOKU ZAKIMI, ATSUMI & CIA.
Av. São João 85-A 1.º andar, sala 12
Caixa Postal, 3730 - Teleph. 4-7150 - SÃO PAULO

日尚淺きにかかわらず續々御引立下され厚く御禮申上ます

「營業課目」

- 農産物購入及委託販賣。各種肥料。農具一般。新古サッコ。種子類一切。帳簿整理。諸願書作成及手續。翻譯通譯。契約登記立書。對外人諸爭議解決。土地並家屋周旋。地權調査。各種保險手續。職業紹介其他萬般。

主任 座喜味盛徳
主任 厚味直治
支配人 座喜味盛章

事務所 アベニード、サン、ジョオン八五A
市 郵面三七三〇 電話四一七五〇

SANTOS

PRAÇA JOSÉ BONIFACIO 51

ホテル平和
館主 小濱松助

サントスで御泊りは是非本館へ
太阪商船切符取次所

FABRICA DE CAMISAS "NEW YORK"

PRAÇA DA SÉ 84

特別廉賣
△見切物投資▽

シャツ、靴下、ズボン下、半ズボン下、帽子、靴等凡て原價以下

●上等トリコリンのシャツ壹枚九百で賣るの紳士用グエムドの帽子壹頂貳拾五斤、靴下は製造元より安し
●眞鍮は寸法に合せてシャツ、ズボン下その他下着類入金調製致します
●御買ひなす方も是非一度御来店に御買ひなすだけでも御買ひください

製造 販賣
カーザ・ニユー・ヨーク

Circo Alcibiades

LARGO DE PAYSANDÚ - PHONE 4-7366

明日一金 曜一明日
柔道界の(竹村)の妙技をよ
柔道界の(大城)の威見
當日は又おなじみの
ALCIBIADES 及び PIOLIN
の喜劇あり

土曜日にはマチネーがあります

◎入場料◎
フリーゼ 27\$500 カデーラ(一等) 5\$500
セラヌス 2\$200 全 (二第) 4\$500
軍人 1\$500 小 1\$200

